



Demeures du Grand Sud

14 Pièces
470 m²
Réf. 682V324M
1 166 000 €

Bedoin
Maison à vendre (84410)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au pied du Mont Ventoux et entouré de vignes, ce mas entièrement restauré profite d'un environnement calme et d'une vue directe sur le Mont Ventoux. La bâtisse, de plus de 470 m² habitables environ, est actuellement divisée en deux unités d'habitation : · Une première sur 3 niveaux comprenant : entrée, grand salon avec cheminée d'origine, espace TV, salle à manger, cuisine, 7 chambres et 5 salles d'eau. · Une seconde habitation sur 2 niveaux, avec grande pièce de vie comprenant un espace cuisine, salon et repas, salle de bain, mezzanine, deux chambres et un dressing. A l'extérieur, un grand ...

At the foot of Mont Ventoux and surrounded by vineyards, this farmhouse fully renovated is set on 1.3 ha of land, and enjoys a quiet environment and direct view of Mont Ventoux. The building, of more than 470 m² living space, is currently divided into two housing units: · A first, on 3 levels, including: entry hall, large living room with fireplace, TV area, dining room, kitchen, 7 bedrooms and 5 bathrooms. · A second dwelling on 2 levels, with large living room including a kitchen area, sitting and dining area, a bathroom, a mezzanine, two bedrooms and a dressing room. Outside, a large ...

DEMEURES DU GRAND SUD

1 bis rue Joseph Ducos - 84230 CHATEAUNEUF-DU-PAPE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

